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Requerimento N2 0016/96 ' Em 28 de Março de 199 

Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo  Frio 

SOLICITA A CERJ PROVIDÊNCIAS QUANTO A FALTA DE 	ENERG A 
ELÊTRICANO BAIRRO MONTE ALEGRE. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUER& Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao 11m2 Senhor 
Gerente Distrital da CERJ, solicitando providência quanto a 
falta de Energia Elétrica no Bairro Monte Alegre. 

SALA DAS SESSÕES, 28 de Março de 1996. 

Z1iuindt 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Confiando na Administração do Gerente Distrital da 
CERJ, Sr. Geraldo Mendonça Junior, atendendo sempre 	as 
solicitações desta casa, venho por meio deste, pedir com 
urgência, uma solução para este Requerimento. 

Devido à falta de Energia Elétrica do Bairro Monte 
Alegre, pois muitos beneficiam-se através de gatos, os aparelhos 
domésticos vem sofrendo défeitos constantes, causando prejuízos 
e transtorno aos moradores. 

Em anexo abaixo assinado dos moradores do bairro 

SALA DAS SESSÕES, 28 de Março de 1996. 
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Vereador - Autor 
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